

## Tesorería de la Seguridad Social se integra a PuntoGOB ampliando los servicios ofrecidos a la ciudadanía



**Santo Domingo.** - La Tesorería de la Seguridad Social (TSS) se sumó este jueves a las instituciones gubernamentales que brindan sus servicios en el PuntoGOB, centro presencial de multiservicios públicos a los ciudadanos, ubicado en la plaza comercial Megacentro, Santo Domingo Este.

El director general de la OPTIC, ingeniero Armando García, dio la bienvenida a la TSS y a todo su equipo encabezado por el Tesorero, señor Henry Sahdalá, al tiempo que manifestó que el Gobierno Digital, Abierto y Transparente dentro de República Digital busca fortalecer la eficiencia y transparencia de los servicios públicos, simplificar los trámites y asegurar una grata experiencia a los ciudadanos con los servicios que recibe de su gobierno.

Explicó que la finalidad de esta modalidad presencial es ahorrar tiempo y recursos a la ciudadanía, y brindarles múltiples trámites y servicios en un solo punto.

De su lado, el señor Sahdalá, expresó su agradecimiento a la OPTIC y explicó que la incorporación de la TSS le permitirá al ciudadano de la Zona Oriental obtener todos los servicios prestados en las oficinas principales sin necesidad de desplazarse al Distrito Nacional.

Sahdalá culminó expresando su firme deseo de integrarse a los proyectos de ampliación del PuntoGOB en otras partes del país, como se contempla en el programa República Digital.